
整理番号：１－１

提言題名：戸頭北保育所の廃止についてもう一度説明会を開いてほしい

【提言の要旨】

１１月３０日に戸頭北保育所廃止の話を受けてから、１ヶ月半経ちました。いつになった

らもう一度説明会を開いていただけますか。パブリックコメントがそろそろあると思います

が、何の資料もない中で何を元に意見を言ったらいいんでしょうか。今ある案だけでいいの

で、ちゃんと資料を保護者に配布してください。そして、私たちの話を聞いてくれる場を設

けてください。

（令和２年 1月受付）

【回答の要旨】

戸頭北保育所の廃止についてもう一度説明会を開いてほしいとのご提言に回答いたします。

令和元年１１月３０日に第四次取手市保育所整備計画の概要についてご説明させていた

だいたところですが、市民の皆様のご意見を公募するために、令和２年１月１５日から２月

１４日まで、パブリックコメントを実施いたしました。保育所整備計画案の閲覧場所は、各

保育所、各支援センター、子育て支援課、藤代総合窓口課、取手支所、取手駅前窓口、各公

民館、各図書館に計画素案を配架し、ご意見は、閲覧場所に設置してある用紙に、ご意見と

ご住所、氏名を記入いただき、子育て支援課へご持参または郵送、ファックス、メールでご

提出いただきました。

結果は１７人の市民の方から１８件のご意見をいただき、結果は市ホームページ及び公共

施設窓口で公表しております。

なお、２月２９日に戸頭北保育所及び中央保育所の保護者のみなさまへの説明会を予定し

ておりましたが、新型コロナウイルス拡大防止に伴い延期とさせていただいた経緯がありま

す。

新型コロナウイルスの感染拡大が少しでも早く収束することを願いつつ、公立保育所の運

営に努めるとともに、保護者の皆さまへの丁寧な説明に取り組んで参ります。保護者の皆様

にはご不安を与えてしまい申し訳ございませんが、何卒ご理解をいただきますようお願い申

し上げます。

（子育て支援課 令和２年４月回答）


